

Opel-Werk Kaiserslautern wird 50

Opel hat sein 50-jähriges Jubiläum am Standort Kaiserslautern mit einem Tag der offenen Tür gefeiert. Mehr als 15 000 Besucher strömten bei sommerlichen Temperaturen auf das Opel-Werks Gelände. Opel Group-Finanzchef Michael Lohscheller begrüßte die zahlreichen prominenten Gäste, darunter die rheinland-pfälzische Ministerpräsidentin Malu Dreyer und Wirtschaftsminister Dr. Volker Wissing. „Als Zentrum der Komponentenproduktion ist der Standort Kaiserslautern ein wesentlicher Bestandteil der Produktoffensive von Opel mit 29 neuen Modellen bis zum Jahr 2020. Deshalb werden wir hier - wie angekündigt - auch weiter investieren“, sagte Lohscheller.

Die rund 15 000 Besucher erhielten unter anderem die Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen der Produktion zu werfen. Auch die Ausbildungswerkstatt feierte mit und informierte die jungen Besucher über die Möglichkeiten des Berufsstarts am Opel-Standort Kaiserslautern.

In Kaiserslautern flossen erst kürzlich rund 130 Millionen Euro in die Fertigung neuer Komponenten. Installiert wurde modernste Fertigungstechnik, um die Wettbewerbsfähigkeit weiter zu verbessern und dem Werk langfristige Perspektiven zu geben. Im November 2014 hatte das Rüsselsheimer Unternehmen zudem angekündigt, insgesamt mehr als 500 Millionen Euro in die Motoren- und Getriebe-Produktion in Kaiserslautern, Rüsselsheim und im polnischen Tichy zu investieren. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Opel-Werk Kaiserslautern.



Opel-Werk Kaiserslautern.
